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« Je les rendrai heureux ». Cette promesse d’Isaïe, combien nous 

voudrions qu’elle se réalise pour tant et tant de personnes éprouvées ou de 
peuples affamés. Peut-être avez-vous remarqué une expression qui se répand 
actuellement dans le monde sportif par exemple. Quand un champion se prépare 
à une course, il dit qu’il va essayer de « se faire plaisir ». Comme pour oublier 
que sa course comportera un effort, qu’elle sera comme on le dit « une 
épreuve ». Hier encore, des jeunes invités à une « rave » affirmaient qu’ils 
voulaient « se donner du plaisir ». Cette mention d’un plaisir à se faire, à se 
donner, n’est-elle pas une indication d’un monde qui cherche un vrai bonheur, 
des moments de joie ? Ce qui me surprend dans ses expressions, c’est leur côté, 
apparemment égoïste. Il s’agit de « se » faire plaisir, de « se » donner du 
plaisir ». Il s’agit dans chaque cas d’être la source de son plaisir. Or Isaïe dit 
bien : « Je » les rendrai heureux. C’est Dieu qui veut donner et peut donner un 
vrai bonheur. La difficulté aujourd'hui tient à permettre à nos contemporains de 
faire une véritable expérience du plaisir d’être avec Dieu, d’être rendu heureux 
par lui. Qu’il nous soit donné de vivre avec lui et en lui dans la joie. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


